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Стройкомплекс 
в ожидании 
роста

М
И

Х
А

И
Л

 С
О

К
О

Л
О

В

Поддержка 

по 214-му

Меры стимулирования 
строительного комплекса 
«по-татарски» обсуждали 
на круглом столе «Жилищ-
ное строительство в усло-
виях финансового кризи-
са». «20% ВРП по республи-
ке дает строительная 
сфера. В случае краха 
строительной отрасли это 
ударит и по другим 
смежным сферам», — под-
черкнул заместитель 
министра строительства, 
архитектуры и ЖКХ РТ 
Андрей Ясько. В Татарста-
не жилье поможет достро-
ить ГЖФ РТ. По «Солнеч-
ному городу» решение уже 
принято, сейчас рассмат-
риваются еще несколько 
площадок. Разрабатывают-
ся механизмы по подде-
ржке застройщиков 
в части накладываемых 
обременений, в частности 
по подключению к элект-
рическим сетям. Однако 

основная поддержка 
должна касаться налажи-
вания взаимодействия 
между застройщиками 
и банками. На внимание 
со стороны властей могут 
рассчитывать застройщи-
ки, работающие в рамках 
ФЗ № 214.

Строить обяжут 

по нормативам

С новыми сметными норма-
ми специалистов индустрии 
познакомили на семинаре 
по реализации государс-
твенной политики в сфере 
ценообразования в строи-
тельстве. Нововведение 
должно заработать уже 
с июля этого года. Сейчас 
создана общефедеральная 
база данных по материалам 
и стоимостям и формиру-
ются региональные блоки. 
«Мы проводим стандарти-
зацию региональной 
сметной базы под феде-
ральную, после чего она 
будет интегрирована 

в федеральный эталон», — 
говорит гендиректор 
Республиканского инже-
нерно-технического центра 
Ильяс Ахметзянов. Для 
коммерческих застройщи-
ков использование этих 
норм будет носить добро-
вольный характер.

Rockwool 

от завода 

не отказался

Компания Rockwool 
подтвердила намерения 
относительно строительс-
тва нового завода на терри-
тории ОЭЗ «Алабуга». 
Закладка первого камня 
в строительство нового 
производства в ОЭЗ 
«Алабуга» состоялась 
4 июня 2008 года. Теперь же 
президент Rockwool Элко 
ван Хил подтвердил 
намерение компании 
продолжать проект. 
Снижение темпов строи-
тельства отказаться 
от своих планов по разви-

тию компанию не застави-
ло. Сейчас проект находит-
ся на стадии получе-
ния необходимых разреше-
ний и разработки инженер-
ного обеспечения. Запуск 
завода по времени будет 
совпадать с восстановлени-
ем рынка. Ожидается, что 
продукция нового завода 
может быть использована 
для строительства спортсо-
оружений для Универсиады 
2013 года.

Прибавили 

две тысячи

На две тыс. руб. возросла 
средняя рыночная стои-
мость одного кв. м общей 
площади жилья по Татарс-
тану. Министерство регио-
нального развития утверди-
ло новые нормативы, кото-
рые используются для рас-
чета субсидий на приобре-
тение жилья, на второй 
квартал 2009 года. Для Та-
тарстана планка была под-
нята до 28 200 руб.  

НОВОСТИ

13,5 млрд руб. в качестве 
поддержки получит 
стройкомплекс Казани 
в текущем году. Из них 
на выкуп жилья для нужд 
соципотеки Госжилфонд 
направит семь млрд руб., 
еще три млрд строитель-
ная сфера получит на фи-
нансирование капремонта 
и 3,5 млрд – на возведение 
объектов Универсиады.


